



## Les casinos s'inquiètent....

Rubrique : actualités - Date : lundi 25 septembre 2006

---

Casinos - loi Evin - interdiction de fumer dans tous les lieux publics

L'AFP et FRANCE - SOIR annoncent que le syndicat FO - casinos et l'association Droits des Non Fumeurs ont décidé d'attaquer plusieurs casinos en justice pour dénoncer les « dérogations envisagées » à l'interdiction totale de fumer dans les lieux publics. Le syndicat et l'association dénoncent « ces aménagements qui excluent 12 000 employés des 200 casinos français d'une mesure visant à les protéger de la fumée du tabac » et assurent dans un communiqué avoir « déjà intenté une action devant les tribunaux contre deux casinos (dont Lucien Barrière à Enghien, ndlr, afp) et (être) déterminés à engager conjointement d'autres procédures dans les semaines qui viennent ». L'agence qui indique que selon DNF, une vingtaine de casinos pourraient être attaqués, précise que l'association donnera davantage de précisions lors d'une conférence de presse le 26 septembre.

FRANCE-SOIR reprend l'AFP en brève

D'après LA TRIBUNE « Lucien Barrière s'inquiète pour ses casinos ». Le journal qui estime que la branche « jeux » des casinos a un « avenir incertain » en raison de la nouvelle réglementation, en vigueur le 1er novembre, sur le contrôle obligatoire de l'identité des joueurs, assure que « d'autres obstacles se profilent » dont notamment l'interdiction de fumer dans les salles, une mesure qui selon les casinotiers, « aurait un impact négatif supérieur à celui des contrôles aux entrées » et conduirait à une baisse de 15% de l'activité des jeux.